

Crisis en la Auf: desentrañando una investigación que sacude las finanzas del fútbol uruguayo

Deportes



Publicada el: 30/10/24	Visitas: 109
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/crisis-en-la-auf-desentrañando-una-investigacion-que-sacude-las-finanzas-del-futbol-uruguayo_6794.php

CRISIS EN LA AUF: DESENTRAÑANDO UNA INVESTIGACIÓN QUE SACUDE LAS FINANZAS DEL FÚTBOL URUGUAYO

Deportes

Crisis en la Auf: desentrañando una investigación que sacude las finanzas del fútbol uruguayo

Crisis en la AUF: una investigación que pone en jaque las finanzas del fútbol uruguayo.

La AUF en la Mira: Investigación Penal y Crisis Financiera

La AUF en la Mira: Investigación Penal y Crisis Financiera

Fecha: 25 de octubre de 2023 La Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) enfrenta un momento crítico en el contexto de una investigación penal iniciada por una denuncia ante la Fiscalía de Delitos Económicos.

Con menos de 48 horas para cumplir con los requerimientos del Banco de la República Oriental del Uruguay (BROU), la AUF se encuentra bajo la presión de proporcionar información vital sobre su situación contable, financiera y patrimonial.

Los servicios del BROU han solicitado detalles específicos para evaluar la situación de la AUF a través de su central de riesgo, la cual analiza semanalmente la posición financiera de la entidad futbolística.

En este sentido, dos abogados externos que representan a la AUF han solicitado una prórroga hasta el 31 de octubre, aunque esta solicitud expira el jueves.

Consecuencias Potenciales

Si la AUF no logra entregar la información requerida, su categoría crediticia podría sufrir una nueva degradación, colocándola en categoría cuatro. Esto implica que la AUF sería considerada como un cliente con capacidad de pago comprometida y con acceso a líneas de crédito extremadamente limitadas.

Además, diversos clubes han denunciado que la AUF cedió garantías a la CONMEBOL, lo que le permite retener hasta el 50% de los ingresos que reciba por torneos continentales, así como los derechos de televisación de las Eliminatorias 2026, el patrocinio de la selección en ese mismo año y los ingresos por su participación en el próximo Mundial.

Esta cesión de activos se realizó para obtener un anticipo de 10 millones de dólares mediante un contrato firmado el 4 de julio de 2023. Sin embargo, según los clubes, todos estos contratos ya estaban comprometidos con el Banco República, el principal acreedor de la AUF.

Contradicciones y Dudas

El 21 de octubre, el departamento jurídico del BROU confirmó que la AUF había otorgado la misma garantía a dos entidades distintas para recaudar fondos.

Además, se indicó que los fondos obtenidos por la participación en la última Copa América de Estados Unidos fueron parcialmente destinados al BROU, ya que se retuvieron montos para reducir la deuda con CONMEBOL.

Esta situación desató un debate interno en el directorio del BROU sobre la posibilidad de informar a la Fiscalía respecto a estos hechos que podrían ser

delictivos, un tema que fue ampliamente discutido sin llegar a una conclusión definitiva.

Situación Patrimonial Crítica

La denuncia ante la Fiscalía de Delitos Económicos ha llevado a la AUF a reconocer una drástica disminución en su patrimonio. Según un informe de la Comisión Fiscal Honoraria del 24 de octubre, el patrimonio de la AUF cayó de 9.458.713 dólares a tan solo 668.518 dólares en un año, lo que representa una disminución del 93% en solo 12 meses. Ante esta crisis, la Comisión ha instado al Ejecutivo a desarrollar un plan de contingencia urgente para evitar un colapso mayor del patrimonio de la AUF. Además, el informe señala que no ha sido posible acceder al contrato firmado con el entrenador argentino Marcelo Bielsa, un documento clasificado como confidencial y conocido únicamente por el cuerpo técnico y el Ejecutivo liderado por Ignacio Alonso. Se mantiene a la espera de nuevas actualizaciones sobre esta delicada situación que afecta a la principal institución del fútbol uruguayo.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Crisis en la auf desentrañando una investigación que sacude las finanzas del futbol uruguayo

Tags

patrimonio, contrato, octubre, uruguayo, financiera, solicitado, patrimonial, ingresos, delitos, firmado, denuncia, conmebol

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Trece clubes uruguayos presentan denuncia ante la Auf por supuestas irregularidades en los balances: la investigación fiscal toma impulso*
- 4.1 *** *La Imm lanza normativa innovadora para salvaguardar el patrimonio arquitectónico del Centro y sus barrios aledaños*
- 3.6 *** *El Senado aprobó de forma unánime la legislación que castiga el enriquecimiento ilícito de los funcionarios públicos*
- 4.0 *** *Trece clubes del fútbol uruguayo presentan denuncia penal contra la Auf por presunto manejo irregular de fondos*
- 3.9 *** *Banco República detiene financiamiento a la Auf tras denuncia de 13 clubes deportivos*
- 4.4 *** *Con una votación polarizada, el Brou reactivó la línea de crédito para la Auf*
- 3.8 *** *Patrimonio Activo exige salvaguarda para siete emblemáticas casas del Centro: "Son el encanto que atrae a los turistas y los deja maravillados"*
- 3.6 *** *La Dirección General de Casinos extenderá por cinco años más el contrato de alquiler del local en Punta Shopping*
- 4.6 *** *La Auf debe presentar sus balances tras la intimación de la Fiscalía de Delitos Económicos*
- 4.7 *** *Lourdes y la Luna taurina: un día propicio para fortalecer las finanzas y atraer abundancia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna

Turf
uncategorized
uruguay decide 2024